



LOS LIBERTADORES
FUNDACIÓN UNIVERSITARIA

Acreditación Institucional en Alta Calidad

Propuestas Candidato

Óscar Eduardo Arias Martínez

Candidato a Consejo Académico

Facultad Ciencias de la comunicación
Aplicación a Consejo Académico

Ante la convocatoria por parte de la Fundación Universitaria Los Libertadores para el consejo académico, en su versión 2024. Yo, Oscar Eduardo Arias Martínez, con cargo de profesor asistente 2 con cédula ciudadanía: 79.789.294 de la ciudad de Bogotá D.C. Presento la intención en hacer parte de este órgano colegiado por el cual se puedan identificar, proponer y evaluar factores de carácter académico. Así mismo, aportar desde una condición y experiencia disciplinar como diseñador gráfico y docente activo, que ha desarrollado una carrera profesoral tanto con la Institución como en otras por más de diez años. Esto, me ha permitido tener experiencias internas y externas asociadas al programa y facultad, así como también, haber tenido la oportunidad de realizar una formación Posgradual (maestría culminada) la cual me ha permitido ampliar las miradas y perspectivas de la profesión a través del programa y su impacto con la interdisciplinariedad.

- Reconocer posibilidades de participación en la facultad en cuanto a la estructura de documentos asociados al desarrollo curricular. Tanto en estructura como de contenido.
- Revisar casos académicos en cuanto a los resultados de los estudiantes tanto en su perfil de ingreso como en el proceso formativo.
- Contrastar los estados actuales de las condiciones académicas institucionales frente a los factores de condición del Ministerio de Educación Nacional (MIN).
- Articulación académica con el factor de investigación; desde sus líneas de investigación y su relación con las estructuras curriculares actuales.

De acuerdo a lo anterior, se proponen estas acciones de intervención para fortalecer Las propuestas y estados académicos tanto del programa como de la Facultad en virtud que estas, son el resultado de una función colectiva que pretende implementar perspectivas entendidas desde la realidad de la institución a partir de su PEIL Y PEP. Los cuales son la base estructural para el desarrollo y cumplimiento de los objetivos actuales y futuros.